

Auszug aus der Niederschrift der 8. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 07.12.2010

12.2	Mündliche Anfragen	
------	--------------------	--

12.2.1	Sachstand zum Beschluss vom 14.09.2010 zur Erarbeitung von konkreten Maßnahmen für den Neuen Markt (Ausschussmitglied Frau Rebhan)	
--------	--	--

Ausschussmitglied Rebhan:

Die Stadt Meckenheim hat nunmehr wieder einen Wirtschaftsförderer. Gibt es Vorstellungen, wann mit Punkt 2 des Beschlusses dieses Ausschusses vom 14.09.2010 begonnen werden soll, wonach auf der Grundlage des Einzelhandelskonzeptes von 2008 in Zusammenarbeit mit Mietern, Vermietern und Geschäftsinhabern konkrete Maßnahmen für den Neuen Markt zu erarbeiten sind? Es gibt kritische Stimmen, dass sich seit dem Beschluss nichts getan hätte.

Antwort der Verwaltung:

Auch in der Übergangszeit ohne Wirtschaftsförderer wurden die Gespräche mit den Geschäftsinhabern am Neuen Markt von der Verwaltung aufrechterhalten. Der neue Wirtschaftsförderer, Herr Schwindenhammer, hat seit seinem Dienstantritt am 01.11.2010 bereits einige Gespräche mit Geschäftsinhabern vor Ort als auch in der Verwaltung sowie mit dem Meckenheimer Verbund e.V. geführt. Wenn vereinzelt Kritik aufgekommen ist, handelt es sich offensichtlich um Personen, mit denen noch keine Gespräche geführt werden konnten, dies wird in Kürze nachgeholt. Beschlüsse der Ausschüsse sind bindend und werden zeitnah umgesetzt. Die Verwaltung bleibt an der Sache dran.

Meckenheim, den 18.01.2011

Christine Grzesik-Hönig
Schriftführerin